

OLIVIA GARZA

COLUMNA INVITADA

Xóchitl Gálvez sinónimo de esperanza

óchitl Gálvez le ha quitado a este gobierno la bandera de la esperanza, sí, sí, esta mujer de origen indígena, es una candidata fresca, ciudadana que rompe todos los paradigmas, que usa lindos huipiles, y se caracteriza por su lenguaje coloquial, con uso de palabras altisonantes, y dicharacheras, su inclusión en el tablero político ha logrado cimbrar al presidente López Obrador.

El domingo pasado Xóchitl Gálvez recibió su constancia como coordinadora del Frente Amplio por México en el Ángel de la Independencia. Miles de personas acudieron a la glorieta del Ángel para acompañarla, en el acto que la oficializó como coordinadora del Frente. El color rosa de la vestimenta de muchos de los asistentes era el símbolo de cómo se ha consolidado en unos meses el movimiento ciudadano que se unió en contra del gobierno actual.

Gálvez ha querido remarcar ese esfuerzo de la sociedad civil, rodeándose en el escenario de una madre buscadora, Cecilia Flores; una mujer que recicla y vende residuos urbanos, Elsa Ortigosa; y Nicolás Holguín, un representante de los indígenas que luchan por sus tierras. Durante el mitin, Gálvez también estuvo acompañada por los presidentes de los partidos políticos Marko Cortés (PAN), Alejandro Moreno (PRI) y Jesús Zambrano (PRD).

Con Xóchitl, el Frente Amplio no solo puede alcanzar a Morena, le está quitando prácticamente de las manos al Presidente López Obrador que busca asegurar su sucesión. Xóchitl es una mujer que busca sumar, y no dividir como lo ha dicho de manera reiterada. El país está cansado de la división de los mexicanos y del odio sembrado por Morena a lo largo de estos 5 años.

Está claro que Gálvez, en dos meses ha logrado lo impensable, ha sembrado la semilla de la esperanza en miles de mexicanos, y con la ayuda del Frente Amplio por México logrará la victoria en 2024. Gálvez ha planteado un México "libre del miedo al crimen, de mordidas a funcionarios y delincuentes y donde las mujeres no estén en desventaja".

La coordinadora del Frente no ha dejado de utilizar alguna de las típicas frases que la caracterizan y que gustan a la gente: "Ya conocen mi regla de oro: ni huevones, ni rateros, ni pendejos". También ha dicho que a sus equipos les pedirá "ciento por ciento de trabajo, honestidad y capacidad". Xóchitl ha dicho que "México necesita una presidenta que respete a todas y a todos, que gobierne para todas y para todos". Una Presidenta que apuesta por la Unidad.

Dentro del discurso de la coordinadora del Frente ha dejado muy en claro que si queremos cambiar de raíz lo que está pasando en México, y corregir el rumbo, hay que ganar las elecciones de 2024, la presidencial y la del Congreso de la Unión, las gubernaturas, los congresos estatales y las alcaldías en juego".

		•		PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	:	l		ContraRéplica	10	05/09/2023	OPINION
		h		contrartepinea			

"La meta de Xóchitl es muy clara, "abrir las puertas de Palacio Nacional", ya que estas fueron cerradas con odio no sólo para ella, sino para todos los ciudadanos. Por lo que ha ofrecido lo siguiente:

No seguir dividiendo a México.

Generar unidad, ya que México necesita de todas y todos.

Ofrecer ser una Presidenta que respete a todas y a todos, que gobierne para todas y para todos.

Estamos seguros que México está listo para ser gobernado por una mujer.

•Especialista en Derecho Constitucional y Penal.